

Eden habla en los Comunes de los problemas de Italia, Grecia y los Países Bálticos

«El gobierno italiano no tiene derecho a la devolución de ninguna de sus colonias»

Estonia, Letonia y Lituania esperan que la Gran Bretaña no reconozca su incorporación a Rusia

Londres, 17. — Eden ha declarado en los Comunes que en el futuro las posesiones italianas de Libia y Trípoli, dependerán de lo que decidan las naciones unidas cuando llegue la paz.

El ministro añadió que el gobierno italiano no tiene derecho a la devolución de ninguna de sus colonias, pero que la suerte de esas posesiones es un asunto que deberá estudiarse.

Eden fué también objeto de muchas preguntas sobre la situación en Grecia.

George Stauss dijo que si el Gobierno británico pensaba utilizar sus tropas contra las fuerzas del Eilas que se encuentran fuera de la Aftica, Eden contestó: "Espero que la tregua concertada entre Scobie y el Eilas ponga fin a la lucha entre los ingleses y los otros".

Eden añadió que el primer ministro hará mañana una declaración sobre la situación en su totalidad.

Strauss volvió a intervenir para preguntar si el gobierno británico había dirigido al rey de Grecia alguna advertencia respecto a la constitución de una regencia en su país.

Eden respondió: "Cuando el arzobispo se hizo cargo de la regencia se le dieron seguridades de que el gobierno británico le apoyaría íntegramente en sus esfuerzos para encontrar una rápida solución al conflicto de Grecia. También fué informado de nuestra resuelta intención de restablecer el orden en Atenas. Aparte de esto no se le hizo ningún

observación de carácter militar ni de cualquiera otra índole. El arzobispo era la persona más indicada para cumplir esta difícil tarea.

El independiente Lipsón pidió seguridades de que no se enviarían nuevos armamentos ni material al ejército griego hasta cubrir por completo todas las necesidades actuales del ejército francés.

Eden dijo que ambas cosas podrían hacerse a la vez.

El comunista Gallercher preguntó: "¿No es un hecho que el gobierno tenía centrada su atención en Grecia cuando Rundstedt emprendía su ofensiva en el oeste?"

Esta pregunta quedó sin contestación.

El diputado conservador sir Herbert Williams añadió por su cuenta que todavía hay bastantes fuerzas alemanas en territorio griego.

Preguntado por un diputado acerca de la fecha en que los representantes diplomáticos de Estonia, Letonia y Lituania, han hecho al Gobierno británico una declaración formal de que sus países deseaban conservar la independencia y no formar parte de la Unión Soviética, Eden ha declarado que los tres ministros interesados han realizado esa gestión en julio de 1940, a raíz de la incorporación de las repúblicas bálticas a la URSS, expresando la esperanza de que la Gran Bretaña no reconociese tal incorporación. — EFE.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año XII-Núm. 3.184

Costa, Jueves 18 de Enero de 1945

Ejemplar 25 cts

Los alemanes anuncian la evacuación de Varsovia

LA OPERACION SE REALIZO SIN QUE LOS RUSOS SE ENTERARAN

Cracovia también ha sido ocupada

RADIO LUBLIN DA LA NOTICIA

Londres, 17. — Según declara la Agencia Reuter, Radio Lublin ha anunciado la ocupación de Varsovia por las formaciones soviéticas y polacas.

Moscú, añade, no ha confirmado la noticia. — EFE.

Arrese recibe el pergamino que le nombra hijo adoptivo de Badajoz

Madrid, 17. — Arrese ha recibido la visita del alcalde y del segundo teniente de alcalde de Badajoz, quienes le han entregado un pergamino con el nombramiento de hijo adoptivo de aquella ciudad, que recientemente le fué concedido por la Corporación municipal.

Entre Arrese y sus visitantes se cambiaron frases de afecto y camaradería. — CIFRA.

FRACASARON LOS INTENTOS DE CERCO SOVIETICOS

Berlín, 17. — La Oficina Internacional de Información declara lo siguiente:

"En el cuadro de operaciones generales alemanas, en el transcurso de la batalla defensiva entre el Vístula y el Narev, las ruinas de Varsovia han sido evacuadas por las tropas alemanas.

La evacuación se realizó según el plan preconcebido y sin que los bolcheviques se dieran cuenta de nada.

Las nuevas posiciones ocupadas están sólidamente apoyadas en sus flancos, de forma que todos los intentos soviéticos de cerco fracasaron con elevadas pérdidas para los soviets". — EFE.

MOSCU CONFIRMA LA OCUPACION DE VARSOVIA

Londres, 17. — Oficialmente se confirma desde Moscú la ocupación de Varsovia por el Ejército rojo. — EFE.

CRACOVIA TAMBIEN ES OCUPADA

Londres, 17. — Radio Lublin ha anunciado la ocupación de Cracovia por el Ejército rojo. — EFE.

Londres, 17. — En Moscú se anuncia oficialmente la ocupación por los rusos de Czestochowa (Thschochau) y de Radónsk. — EFE.

EDITORIAL ARTE DE GOBERNAR

S. E. el Alto Comisario, teniente general don Luis Orgaz Yoldi, con esa fina atención de gobierno que constituyen las características más destacadas de su bien acertado mandato, acaba de hacer un donativo de cien mil pesetas para que sean distribuidas entre las poblaciones escolares del Protectorado y Plazas de Soberanía, con ocasión de la pasada festividad de Reyes. Tan hermoso rasgo de S. E. el Alto Comisario ha sido muy comentado y nos complace en recogerlo desde estas columnas, abiertas a todo pensamiento noble y a todo humanitario gesto de sentimiento y generosidad, porque estimamos que estas virtudes han de cultivarse y propagarse siempre, como las más bellas esencias del mundo.

La cantidad donada por S. E. el Alto Comisario, ha sido destinada siguiendo un acertadísimo criterio, una parte en imposición de cinco pesetas para cada uno de los escolares, en sus cartillas de ahorro y otra en apertura de nuevas libretas con la misma cantidad inicial a los que no las tenían.

La extensión del donativo comprende todos los sectores del Marruecos español y constituye desde Yebala al Rif, desde el Kert a Gomara-Chauen, un espléndido y valioso testimonio de esta asistencia moral y material que en todos los órdenes presta siempre desde su elevado puesto de gobierno, la justa, ordenada y serena acción de la Administración española, que tan dignamente representa en Marruecos S. E. el Alto Comisario.

NOVENTA DIVISIONES SOVIETICAS ATACAN EN LA CURVA DEL VISTULA

El asalto ha sido contenido por los alemanes en Moslin

365 carros y 62 aviones, destruidos por la Luftwaffe

Gran Cuartel general del Führer, 17. — El alto mando de las fuerzas armadas alemanas, comunicó:

"En Hungría los soviets fueron rechazados en combates que se libraron al norte del Danubio.

Los valientes defensores de Budapest prosiguen sus duros combates defensivos en el centro de la ciudad.

Al oeste de Jaslo nuestras tropas luchan encarnizadamente con las fuerzas soviéticas que se habían infiltrado en las posiciones.

En la gran curva del Vístula la situación se ha agravado.

El enemigo ha lanzado un ataque en este sector con noventa divisiones de Infantería y quinientos grupos blindados.

En el transcurso de duros combates las avanzadas blindadas enemigas pudieron alcanzar un sector situado al noroeste de Cracovia.

Importantes grupos de combate oponen resistencia encarnizada al grueso de las formaciones bolcheviques.

Las divisiones blindadas alemanas impidieron en el sector de

Kielce el avance enemigo hacia el norte durante dos días de lucha abnegada impidiendo de esta forma el despegue de nuestras tropas en el frente del Vístula.

Al norte de Varsovia el enemigo ha conseguido con 40 divisiones y varios cuerpos blindados profundas brechas en dirección oeste.

Gracias a la tenacidad de nuestros soldados que se defendieron hasta el último instante en sus posiciones y a las medidas tomadas por el mando, el asalto enemigo ha podido ser contenido cerca de Moslin.

Entre Landa, Rominten y Hlissberg los bolcheviques intentaron de nuevo forzar el frente con 25 divisiones de Infantería y numerosas formaciones blindadas, poniendo en juego además importantes fuerzas aéreas.

A excepción de algunas brechas que han sido cerradas, la línea principal de combate permanece en nuestras manos.

Las divisiones alemanas se han distinguido en varias ocasiones en la lucha que se libra en la frontera de Prusia oriental habiendo obtenido un éxito defensivo magnífico frente a un adversario numéricamente superior.

En encarnizadas batallas de carros librados al norte de Varsovia más de 300 carros enemigos fueron destruidos por nuestras tropas.

Las formaciones aéreas y la defensa antiaérea de la Luftwaffe derribaron en 48 horas, en el frente del este 62 aviones soviéticos y pusieron fuera de combate 65 carros blindados.

Continúa de día y noche nuestro fuego de largo alcance contra las bases de abastecimiento enemigos de Lieja y Amberes.

Continúa el fuego de represalia contra el gran Londres." — EFE.

En Budapest se lucha con inusitada violencia

Berlín, 17. — Los combates de Budapest adquieren dureza extraordinaria. Manzanas de casas situadas al este de la plaza de Balbino fueron evacuadas por los alemanes y húngaros después de librarse combates al arma blanca.

Cada cueva constituye un nido de resistencia que se defiende hasta el último cartucho.

Al este y noroeste de la ciudad los soviets han logrado abrir varias brechas de poca importancia que fueron cerradas en las últimas horas de la tarde. También realizaron los rusos importantes ataques al sur de Budapest utilizando armas de todos los calibres.

En las últimas 24 horas, los alemanes destruyeron siete carros y trece cañones antitanques. — EFE.

27,6 grados bajo cero EN AVILA!!

Avila, 17. — En el campo de Aviación, en el valle de Ambles, se ha registrado una temperatura mínima de veintisiete grados

Los aliados atacan al norte de ESTRASBURGO donde resisten los alemanes

¿Va a establecer von Rundstedt una nueva línea defensiva?

HATTEN Y RITTERCHOFEN SIGUEN EN PODER DE LOS ALEMANES

Berlín, 17. — Los alemanes mantienen sus posiciones conquistadas dentro de la línea Maginot.

La ciudad de Hatten está totalmente en poder de los alemanes, que reconquistaron al mismo tiempo Ritterchoven. — EFE.

LOS ALEMANES NO SE REPLIEGAN AL NORTE DE ESTRASBURGO

Berlín, 17. — Con importantes contingentes atacan los norteamericanos la cabeza de puente alemana al norte de Estrasburgo, sin lograr que los alemanes se replieguen.

En el transcurso de duros combates los alemanes cercaron y destruyeron varios carros blindados.

Al sur de Estrasburgo no hu-

bo operaciones importantes. El mando alemán de este sector espera los próximos ataques aliados. — EFE.

LAS FUERZAS DE MONTGOMERY DISMINUYEN SUS ATAQUES CONTRA EL SALIENTE ALEMÁN

Berlín, 17. — A causa de las elevadas bajas sufridas en los días pasados, las fuerzas de Montgomery disminuyeron sus ataques contra los flancos del saliente alemán de las Ardenas.

No obstante se registraron ataques aliados a ambos lados de Bastogne, sobre todo al noroeste de la ciudad, en un ataque efectuado por un regimiento de infantería norteamericano, apoyado por 30 carros.

Fueron cercadas las fuerzas blindadas yanquis y destruidos 16 carros. — EFE.

LOS ALEMANES CERCADOS EN HOUFFALIZZE SUFREN DURA PRESION

Londres, 17. — Los alemanes copados en la bolsa de ocho kilómetros de largo y cinco de ancho al oeste de Houffalitze están sufriendo una dura presión de tanques e infantería de los EE. UU. Se cree que von Rundstedt trata de establecer una nueva línea de defensa desde el norte de Wiltz, en Luxemburgo, al terreno alto situado al este de Houffalitze y Saint Vith. — EFE.

Las sirenas avisarán a los neoyorquinos del ataque de las bombas volantes

Nueva York, 17. — Los neoyorquinos han sido advertidos de que un toque prolongado de sirenas, destinadas a dar la alarma aérea, indicará que la ciudad se halla atacada por las bombas volantes. — EFE.

APOLO

Hoy en sesión continua desde las 5.
20th CENTURY FOX presenta la gran película:

Turbante blanco

Magnífica comedia musical dirigida por IQUINO. Interpretada por ADRIANO RIMOLDI, RAUL GANCIO, MERY MARTIN, ALICIA PALACIOS.

Turbante blanco

Es una película maravillosa. TOLERADA PARA MENORES. Completa el programa el gran noticiario NO-DO número 105-B.

PROXIMOS ESTRENOS

TE QUIERO PARA MI
Comedia cómica de la UNIVERSAL, por ANTONIO CASAL, ISABELITA DE POMES y JOSE NIETO.

LAS MIL Y UNA NOCHES

Formidable super-película en tecnicolor, por JOHN HALL y MARIA MONTES.

ENTRE NOSOTRAS

Gran producción de la UNIVERSAL, por DIANA BARRYMORE y ROBERT CUMMINGS.

LA QUIMERA DEL ORO
por CHARLIE CHAPLIN CHARLOT.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

18 de enero, jueves.—La Catedral de San Pedro en Roma.— Santos Prisca, virgen; Volusiano, obispo; Moseo, Aronio, Atenógenes, mártires; Librada Faustina, vírgenes; Delcoia, abad; Leobardo, confesor; Beata Beatriz de Este.—Doble mayor.—Ornamentos blancos.

LA CATEDRA DE SAN PEDRO
La reliquia venerada de la catedral a silla de San Pedro se guarda en el ábside de San Pedro del Vaticano. Los fieles la veneran como símbolo augusto del magisterio infalible del Príncipe de los Apóstoles y de los Romanos Pontífices, sucesores suyos.

Como fieles hijos de la Iglesia oigamos siempre con rendimiento las enseñanzas del Padre Santo a quien Catalina de Sena gustaba llamar "el dulce Cristo de la tierra".

ASOCIACION JOSEFINA

Mañana día 19, celebrará la Asociación Josefina, los cultos mensuales en honor del Patriarca San José, en la Iglesia de San Francisco. Por la mañana, se dará la misa de Comunión general y por la tarde a las siete y treinta el ejercicio.

HORA SANTA

En el Santuario de Nuestra Señora de África se celebra esta tarde a las siete, la Hora Santa de los Jueves Eucarísticos.

Anúnciese en EL FARO

BOLETIN METEOROLOGICO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta:
Presión media: 754'6 m/m.
Temperatura máxima: 9'2 a las 13 horas.
Temperatura mínima: 5'9 a las 6 horas.
Temperatura media: 7'5.
Humedad relativa media: 84.
Dirección dominante del viento: S. W.
Velocidad media: 28 kilómetros por hora.
Horas de sol: 2 horas 55 minutos.
Lluvia en las 24 horas: 16 m/m.
Estado del cielo: casi cubierto.
Estado del mar: marejada.

La sesión del Ayuntamiento

La Permanente felicita al señor Sotelo García por su reciente ascenso a general

Bajo la presidencia del señor Sánchez-Blanco y con asistencia de los tenientes-alcaldes señores Delgado, Borrás e Ibañez, celebró ayer la sesión ordinaria la Comisión Permanente Municipal. El señor Sánchez-Blanco dió lectura a una carta del alcalde, señor Vidal Fernández en la que le ruega presida la sesión, por haber presentado la dimisión a S. E. el Alto Comisario.
Se aprueba el acta anterior.
Id. escritos de señores que solicitan ser alta y baja en el padrón de habitantes.
Id. informes en bajas de padrones.
Id. en formalización del descubierto de un empleado subalterno.

Se desestima una solicitud de don Adolfo Macías Lara.

Se aprueba, bajo determinadas condiciones, la solicitud de un almacén en la Plaza de Abastos, elevada por don José Carretero Macías.

Se desestima un escrito del director del Conservatorio Oficial de Música que solicita subvención.

Se aprueba una petición de don Antonio Quero López, sobre percibo de quinquenio.

Se aprueba la petición de don Rafael Orozco García, para que se le concedan dos quinquenios.

Se acuerda pedir aclaración a un oficio del Excmo. señor Delegado Gubernativo sobre local y mobiliario para la Escuela Hispano-Arabe de niñas.

Se aprueba un informe en escrito de don Marcos Rubio Corrales, que solicita edificar.

Se desestima otro de don Eugenio Gómez Serrano, que solicita construir un kiosco.

Se aprueban varias certificaciones de obras y un informe estadístico de los 204 servicios prestados por los bomberos en el año 1944.

La Comisión Permanente acuerda felicitar y nombrar hijo predilecto a don José Sotelo García por su reciente ascenso al generalato.

Inmediatamente después se reunió el Pleno del Ayuntamiento en sesión extraordinaria.

Después de aprobarse el acta de la sesión anterior se abordó el tema del acoplamiento de la cifra presupuestaria y fin del presupuesto ordinario, acordándose distraer 800.000 pesetas del presupuesto ordinario para el extraordinario además de los impuestos legales que han sido establecidos.

Ayuntamiento de Ceuta

EL ALCALDE DE ESTA CIUDAD:

HACE SABER: Que con arreglo a los artículos 34 de la Ley Municipal y 36 del Reglamento de Población, los cabezas de familia facilitarán a esta Alcaldía los datos relativos a los cambios que a continuación se detallan, de los ya empadronados, así como los antecedentes de su residencia en el término desde la última recenseación.

Circunstancias que se citan:

- a).—Cambios de domicilio.
- b).—Cambios de domicilio.
- c).—Pérdida de vecindad.
- d).—Ausentes regresados después de Enero del año 1944.
- e).—Residentes que se hubiesen ausentado temporalmente desde Enero del corriente año.

Lo que se hace público para general conocimiento, debiendo advertir al propio tiempo que el plazo para las aludidas recenseaciones, terminará el día 31 del actual.

Ceuta, 15 de Enero de 1945.
José Vidal Fernández.



EL SACERDOTE

D. Pedro Buesa Arguinchona

Teniente Coronel Castrense.

Falleció en Vitoria a los 62 años de edad habiendo recibido los auxilios espirituales.

El Teniente Vicario de las Fuerzas Militares de Marruecos, hermanos don Ramón (Coronel de Infantería), don Víctor, doña María y doña Delfina Buesa Arguinchona; hermanos políticos, tíos, sobrinos, primos y demás familia.

Ruegan la asistencia al funeral que por el eterno descanso de su alma se ha de celebrar en el Santuario de la Virgen de África de esta Ciudad el sábado día 20 del actual a las 10 horas de la mañana.

CEUTA AL DIA

EFEMERIDES LOCAL

18 de enero de 1684. — Por don Carlos II se ordena continúe la regla del Consejo de S. M. de Portugal, concediendo raciones de trigo y dinero como premio a servicios por los moradores de Ceuta, pero que vayan las peticiones por conducto del gobernador de la plaza.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja, fué el 4.

ENHORABUENA

La enviamos a nuestro particular amigo don Carlos Delgado Carracel, por su ascenso a teniente del Arma de Artillería.

ENFERMO

Se encuentra enfermo de algún cuidado el funcionario jubilado de la Junta de Obras del Puerto, don Melchor Escotto Jurado, por cuya mejoría hacemos fervientes votos.

OPERADO

Ha sido operado por el doctor Areces Matilla, nuestro buen amigo el empleado del Banco Español de Crédito don Manuel Vallejo Lladó. Le deseamos

una rápida mejoría y total restablecimiento.

SEPELIO

A las 14 horas tuvo lugar el acto de conducir a su última morada el cadáver de la infortunada señora doña Antonia Racionero Torre fallecida a los 67 años en la noche anterior. Numerosas personas, formaban la comitiva fúnebre, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre donde se despidió el dueño.

A las numerosas manifestaciones de pésame que están recibiendo sus familiares, unimos las nuestras.

NACIMIENTO

Ha dado a luz una hermosa niña, que hace la tercera de su matrimonio, la esposa del doctor don Claudio Romero. A tan venturoso matrimonio enviamos nuestra más cordial enhorabuena.

Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

AVISO

A partir de hoy se comenzará en los establecimientos proveedores a la entrega gratuita de la Tarjeta de Abastecimiento. La entrega se hará mediante el corte de la cubierta anterior de la actual cartilla de racionamiento.

Terminada en 31 de diciembre la prohibición dictada por la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes, se advierte al público que la nueva Tarjeta de Abastecimiento puede inscribirse en el establecimiento que desee, aunque no sea aquel en que la entrega se efectuó no pudiéndose retener la Tarjeta por los comerciantes bajo el pretexto de efectuar la inscripción, que como anteriormente se expresa, es voluntaria.

Al tiempo de entrega de las Tarjetas y hasta su puesta en vigor, se admiten reclamaciones relativas a cambios de apellido o cualquier otro defecto de redacción, los que serán subsanados en el acto.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 18 de enero de 1945.

EL PRESIDENTE

Antonio Borrás Estevez.



En continua desde las 5.
POR ULTIMA VEZ
Chamarín presenta la interesantísima producción americana de Irving Reis, que tiene por título:

LOS DIAMANTES DEL HALCON

Una intrigante trama policiaca con un misterioso secuestro, que es descubierto después de incansantes y temerarias aventuras, por una muchacha de sorprendente belleza.

En el reparto conocidas figuras del cinema actual:
GEORGE SANDERS
WENDY BARRIE

James Gleason, Allen Jenkin y Monas Maris.

Mañana estreno:



Otros estrenos inmediatos:
LA CIUDAD DE LOS MICHACHOS, continuación de "Forja de hombres" y triunfo máximo de Spencer Tracy y Mickey Rooney.

LA JUNGLA EN ARMAS por Gary Cooper, David Niven y Andrea Leeds.

EL ALEGRE BANDOLERO, por Leo Carrillo y Mischa Auer.
ESTA NOCHE NO HAY NADA NUEVO por Alicia Valli.

MI VIDA POR CAROLINA, por Ronald Colman y Anna Lee.
ENVIADO ESPECIAL por Joel Mc Crea y Herbert Marshall.

Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

AVISO

Por el presente se cita a todos los señores propietarios de los establecimientos de ultramarinos, que se relacionan a continuación, para que, en el día de hoy, desde las 16 a las 19 horas, concurren personalmente en esta Junta, con el fin de hacerles entrega de las Tarjetas de Abastecimiento de las personas inscritas en los establecimientos de su propiedad, para que procedan a su reparto.

TIENDAS NUMERO.—11— 12— 13— 14— 15— 16— 17— 18— 19 y 20.

Ceuta, 18 de enero de 1945.
EL SECRETARIO,
Diego de la Rubia.

Doctor ADULFO SANCHEZ WIECKE

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene infantil

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 - G. Millán Astray 15, - Tfn. 7-6-0

Dr. Juan Martínez Figueroa

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705

CONSULTA DE 3 A 5 / DE 7 A 9

Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Consulta de 3 a 5

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales D'Annal y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono, 519

Falange Española, 11



Campeonato de Segunda Regional

R. O. INTENDENCIA, 6; O. CHOCOLATE, 1

A las 12 horas del pasado domingo y bajo la dirección del Colegio señor Fetañas, tuvo lugar este encuentro, alineándose los equipos de la siguiente forma: R. O. Intendencia: Luis; Portillo, Luque, Muñoz, Castillo, Olmedo, Jiménez, Cádiz, Torres, Arroyo y Cortés.

O. Chocolate: Pedro; Luis, Buzón; Berruoso, Joaquín, Serrano, Reyes, Blesa, Tini, Benit y Solano

Da comienzo el partido hallándose el campo enchufado lo que impide que ambos bandos realicen jugada pues los charcos naturales del terreno de juego pararán la pelota a cada instante; en este primer tiempo solo se marca un tanto, anotándose el conjunto vencedor al ejecutar Cortés un penalty con que fué castigado el Chocolate, correspondiendo el mayor dominio a los vencedores que no marcan mas goles por verdadera desgracia. Con este resultado da fin el primer tiempo.

Empezado el segundo, se nota la superioridad manifiesta de los intendentes que se imponen rotundamente ligando buenas jugadas que culminan en cinco nuevos goles, logrados dos de ellos por Torres, dos por Cádiz y otro por Cortés, marcando faltando poco para terminar el encuentro el Chocolate su único tanto por obra de Solano, no habiendo nada por detenerlo el guardameta, que tuvo una buena actuación, aunque sus intervenciones fueron contadísimas

Con este resultado el conjunto Intendente se iguala a puntos con el líder de este torneo el I. N. P. separándose tan solo el goal average que es ligeramente favorable a los previsionistas.

CLASIFICACION

Equipos	J	G	E	P	F	C	P
I. N. P.	3	5	0	0	14	3	6
R. O. I.	4	3	0	1	16	7	6
Ybarrola	3	2	1	0	13	5	5
C. D. Ceuti	2	1	1	0	8	3	3
Linares	3	1	0	2	5	6	2
Hispania	3	1	0	2	12	13	0
A. Ceuti	3	0	0	3	3	18	0
Chocolate	3	0	0	3	3	19	0

Anuncios Breves

Compras y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por 100 del señalado en la tasa.

VENDO coche de niño buen uso. Teniente Pacheco núm. 2-2.ª derecha.

SEQUIMOS comprando máquinas escribir usadas, Comercial Mazza.

SE VENDE radio RCA. Razón: Morro, calle H. 14.

Traspasos

SE TRASPASA o alquila establecimiento de café y bebidas. Razón Administración.

Alquileres

CAMBIO p'ao sitio céntrico cuatro habitaciones vestíbulo, cuarto baño, cocina económica, azo-

RESCOLDOS DEL CEUTA - XEREZ

UNA PERSPECTIVA NADA HALAGADORA

Es preciso frecuentar los centros deportivos para darse cuenta de cómo piensa cualquiera de los aficionados que fuimos al Estadio. No se concede ya importancia --realmente, tanta culpa no tuvo-- a un árbitro cuya labor nunca pueda agradar a todos. Esta, a nuestro modesto

que tienen hambre de balón y desean darle laureos al titular.

¿Por qué no probar?

Con la misma lentitud no es posible continuar. Porque existe muy poca diferencia de puntos con los últimos y la segunda vuelta para el Ceuta no está muy clara. Máximo si tenemos en cuenta que los últimos resultados del equipo en España no han sido nada esperanzadores y difieren mucho de las positivas actuaciones que a nuestro equipo le han hecho temible "a domicilio".

JESUS.

UN TRABAJO MENTAL

de cinco horas produce un gasto de fuerzas igual al de un trabajo muscular de doble duración.

Juicio, es una feliz consideración que se hace el hincón.

Pero, el resultado, objetiva y numéricamente, sólo depende de ambos equipos. Del que juega mal y del que juega peor. En esta última comparación, entra el partido Ceuta-Xerez, que levanta pólvora en los comentarios.

No hay justificación posible.

Llegada la hora del comentario, reconocemos todos que el equipo funcionó mal. Y esto es triste decirlo cuando sabemos que el Xerez no era enemigo para un Ceuta del mes de noviembre pasado. Un Ceuta con una delantera eficaz y un trío defensivo completo. Contra el once actual, el Xerez, deslabazado y mediocre toda la tarde, no debió hacer muchos esfuerzos al objeto de llevarse un punto. ¿Por qué?

Por la razón palpitante de que nuestro Ceuta está bien --con algunas excepciones-- de medios para atrás. Pero de la delantera, a nadie se le oculta ya que Galvany no es lo que esperábamos ni que Sauras "t'ene dentro" lo que parecía. Díaz y Abad siguen acaparando precauciones y Bernal acusa un desligamiento inocultable de no haber jugado muchos partidos. Con un Ceuta así, se podrán evitar severas derrotas, pero no se ganarán partidos. Nuestras anotaciones nos dicen que, de cuatro partidos a estas fechas, el Ceuta ha marcado tres goles. Y no es que haya jugado, excepción del Madrid contra los tríos defensivos más invulnerables de la Competición.

Se impone una decisión y una medida energética. La acción habla de muchachos de la cantera local

tea, lavadero, por otro cuatro o seis habitaciones. No importa renta. Razón esta Administración.

Varios

MOLINOS, tostadores, etc. Víctor Gruber. - Bilbao. - Delegación en Ceuta: Apartado, 18. Teléfono 558.

TRABAJO domicilio Juguetaría, pueden ganar hasta 30 d'arías, proporcióno material. Compra producción. "Trabajos Manuales". Santa Cruz Marcenado, 8. Madrid.

Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones

Combata esta diferencia tomando en sus postres y meriendas los nutritivos y selectos productos de la

Pastelería La Imperial

Falange Española, 27. Teléfono 613

Nuestro concurso deportivo

José Pérez Murciano y Antonia Cruces Rejano, verán gratis el encuentro Ceuta-Ferrol

Como consecuencia de los resultados anormales de la última jornada, nuestros concursantes no han estado muy acertados. De la terrible montaña de boletines llegados a nuestros buzones de la Perfumería "La Sevillana" y nuestra Redacción, tan sólo uno, el correspondiente a don José Pérez Murciano, domiciliado en Ramón y Cajal, 13, ha acertado el 6-0 de Oviedo y el 8-1 de Sevilla, los que unidos al 2-0 del Español-Madrid y el 2-0 del Hércules-Celta, le dan un margen de cuatro resultados acertados y con ello el primer premio de esta jornada, con la correspondiente entrada de preferencia y los puntos de La Sevillana.

Ya creíamos todos, que tendríamos que sortear esta semana los dos premios de entre los numerosos acertados con dos resultados, cuando uno de los cuatro "trabajadores" dedicados a estas faenas de nuestro concurso se levantó de la silla y gritó: ¡uno con cuatro resultados! Nadie le creyó, pero ante el recorrido que hizo de mano en mano el boletín de don José Pérez Murciano, nos convencimos de la veracidad de la exclamación y del record batido por este concursante, que como recordarán nuestros lectores, fué el primer clasificado en nuestro concurso de la pasada temporada.

Para el segundo premio, fué necesario un sorteo, entre 52 boletines que habían acertado dos resultados y la mano inocente del botones de la Redacción sacó el de la señorita Antonia Cruces Rejano, domiciliada en Duernas, 4, con los resultados del Español-Madrid y del Hércules-Celta, con lo que se adjudicaba la entrada de general correspondiente al encuentro Ceuta-Ferrol, y además un punto más a los dos que ya ha conseguido para el gran regalo de la Perfumería "La Sevillana".

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Perez Galdós, 13.- Teléfono, 3-0-2

CONTINUA EL MAL TIEMPO

Durante todo el día ha continuado el mal tiempo que ya desde hace algún tiempo, se ha situado sobre este campo y ciudades vecinas.

La temperatura igualmente sigue siendo baja durante todo el día ha llovido a intervalos y en algunas ocasiones, con bastante violencia e incluso con fuerte viento.

EL SERVICIO MARITIMO CON LA LINEA

Ayer se nos informó que dentro de unos días se va a proceder en La Línea de la Concepción a la instalación del muelle para el atraque de los vapores que van a hacer el servicio diario entre dicha ciudad y la nuestra.

Procuraremos tener a nuestros lectores al corriente sobre la fecha de comienzo de este servicio, que viene a resolver una necesidad sentida ya hace mucho tiempo tanto en una ciudad como en la otra.

FIESTA EN EL HOSPITAL MUNICIPAL

En el Hospital Municipal con motivo de la festividad de San Antonio Abad, patrón del mismo, se celebraron diversos actos religiosos y recreativos, de los cuales daremos información en nuestro número de mañana.

ABASTOS

Racionamiento

Durante la presente semana se está procediendo al siguiente racionamiento de la población civil: aceite, un cuarto de litro por ración, al precio de 1'20 la mis-

ma, arroz, 125 gramos por ración, al precio de 0'40 la misma azúcar, 100 gramos por ración, al precio de 0'40 la misma, y leche condensada para las cartillas infantiles, a razón de dos botes por ración, al precio de 7'10 la misma.

El precio total de la ración para adultos es de 2'00 pesetas y de 9'10 para infantiles.

CARNET DE LA VIDA LOCAL

Funeral

En la Iglesia de Nuestra Señora del Carmen y oficiando el reverendo padre párroco de dicha iglesia don José María Carrasco SS., se celebró un solemne funeral, aplicado por el eterno descanso de la Excm. señora marquesa de Tamarit (q. e. p. d.), madre que fué del teniente coronel jefe de Estado Mayor don José Sueives, marqués de Bonanaro.

DEPORTES

A un paso de la catástrofe

Un paso sólo, después del resultado del pasado domingo, separa de la catástrofe al equipo de Algeciras. Es decir que si el próximo domingo no consigue arrancar el triunfo al Onuba puede darse, ante la visión de los partidos que después quedan, por incluido en el furgón de cola y por tanto con el correspondiente farolillo.

Es pues necesario obtener el triunfo ante el equipo visitante y anotar en el Haber del Algeciras esos dos puntos tan extraordinariamente necesarios.

HOY HACE UN AÑO

18 de enero de 1944

En el cuartel de la Policía Armada se celebró un vino de honor con motivo del encuentro deportivo celebrado con el equipo de la Guardia Urbana.

Montilla.

Con 4 puntos: Francisco Jiménez Sánchez.

Con 3: Antonia Cruces Rejano.

Con 2: Julio Pacheco García, Adela Rivero Ortiz, Manuel S. Agustín Reguera, José Verdugo Gómez, Diego Cazola Ruiz, Ricardo Fresnoza Caro, Ricardo Ruiz Hernández, Africa Gómez Zurita, Manuel Postigo Gutiérrez, José Zurita Pons y Joaquín Aguilar Ruiz y José Pérez Murciano.

Con 1: Francisco Sánchez, Luis Ares Piñero, Luis Jordán Viehino, Vicente Falcón López, Francisco Pasamar Pereña, Federico Palomo Baro, Juan José del Río Durán, José García Arca, Francisco Redondo Santos, José Navas Torres y Manuel González González.

GUIA MEDICA
MEDICOS ESPECIALISTAS

CIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique

Domicilio: Falange Española, nº 11.-Tel. 519.-Cont. de 4 a 5

ENFERMEDADES DE LA INFANCIA

Luz ultravioleta electroterapia

Doctor. - Maté Alonso

Domicilio, Calvo Sotelo 8. Tel. 543. - Consulta de 5 a 9

MEDICINA INTERNA

Doctor - González Azcune

Domicilio, General Franco, nº 12. Tel. 166 - Consulta de 4 a 7

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIROS Y PUE- RICULTURA

Doctor. - Navarro Martínez

Domicilio: General Yagüe nº 12. 1.ª - Tel. 790 Consulta de 5 a 7

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

Doctor- Garcia Cabello

Domicilio: General Yagüe, 12 2.ª derecha. Consulta de 4 a 6.

Las mejores colonias a granel en la "Perfumería Vicente Martine"

Puente de la Almina, 6

Desde 1 peseta

or de Blason, Origan, lucky, Ariadna, Gong, Jazmin, Clavel, Chipre etc SIEMPRE LO MEJOR

NÚMERO SUELTO 25 CENTIMOS. — NÚMERO ATRASADO, 35 CENTIMOS. — SUSCRIPCIÓN, CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Provincias, mensual, 5 pesetas. Trimestre 15 pesetas. Año 60 pesetas.

EL FARO

DIARIO DE LA MANA GAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

DIRECCION — REDACCION
 → ADMINISTRACION Y TALLERES →
 GENERAL MILLAN ASTRAY, NUMERO 7
 Teléfono de la Redacción y Administración, número 7-9-9 — Apartado de Correos, número 1-8-8

La Prensa berlinesa se ocupa de LAS OPERACIONES MILITARES EN EL ESTE

“Las próximas semanas -dice el Deutsche Allgemeine Zeitung- serán de una prueba de tal naturaleza, como jamás se ha conocido en la historia de Alemania”

Terminó diciendo: “Tenemos plena confianza en nuestro mando y en nuestras tropas”

Berlín, 17.—La prensa se ocupa extensamente de la marcha de las operaciones militares en el este.

El “Voelkscher Beobachter” dice que no existe ningún sector en calma.

Los combates del oeste, añade, se caracterizan por gigantescos ataques soviéticos y por considerables ganancias de terreno adversario.

El “Deutsche Allgemeine Zeitung” dedica su editorial a los planes de aniquilamiento en el

este y oeste y añade que para los soldados del frente, así como para los del resto de la nación, las próximas semanas serán de una prueba de tal naturaleza que en la historia de Alemania no se ha conocido jamás.

Tenemos plena confianza en nuestro mando y en nuestras tropas que combaten con cuantos elementos tienen y con mayor bravura para hacerse dueños de las situaciones más difíciles.

El “Berliner Morgenpost” dice que la potencia de los contraataques en el este, así como la iniciativa angloamericana en el oeste, tratan de arrancar al mando alemán la iniciativa y forzarle a emplear los últimos recursos.

En este período de alta tensión tenemos más que nunca necesidad de nuestra voluntad defensiva y de nuestra voluntad de existir y de nuestra que todo depende de la marcha de los acontecimientos en las próximas semanas y meses.—EFE.

El tiempo en España

Continúan las fuertes nevadas

Santander, 17.—Las consecuencias del temporal de nieve alcanzan a la totalidad de la provincia. Constantemente se reciben noticias de extensas zonas que han quedado bloqueadas por la nieve, como son los pueblos del Valle de Soba donde la nieve alcanza alturas de más de dos metros y medio.—CIFRA.

León, 17.—En el Alto de Pajares la nieve alcanza alturas insospechadas, hasta el extremo de que los postes conductores de la línea telegráfica estaban enterrados en la nieve en su mayor parte. La altura media de estos postes es de diez metros. A pesar de ellos gracias al celo de los empleados de Telégrafos, se mantuvo la comunicación con Asturias, excepto un sólo día.

La temperatura en la capital es de 8,0 bajo cero.—CIFRA.

Almadén, 17.—Continúan las nevadas en esta comarca. Las calles han amanecido esta mañana con una capa de cincuenta centímetros de nieve.

Brigadas de obreros trabajan para limpiar las vías.

A pesar de la nevada, siguen las retricciones eléctricas hasta el extremo de que en el interior de las minas hubo necesidad de suspender algunas entradas de productores.

Los lobos han atacado a las manadas de ganado ocasionándole algunas bajas. Los perros mastines huyen de estas lobadas.—CIFRA.

COMUNICADO ALIADO

En Holanda meridional, los aliados desencadenan un fuerte ataque en la región de Sittard

Al S. de Malmédy, continúan los intensos combates

Cuartel expedicionario aliado, 17.—“Los aliados que operan en Holanda meridional han desencadenado un ataque en la región de Sittard, cerca de la frontera germano-holandesa.

En el saliente de Ardenas prosiguen los intensos combates al sur de Malmédy.

Fraymerville ha quedado limpio de enemigos y más al sur se ha conquistado Ondeva.

Más al suroeste nuestras fuerzas están empeñadas en duras luchas en las afueras de Rovigny, pueblo que sigue en poder del enemigo.

Los aliados que entraron en Houffalize se dedican a operaciones de limpieza. En esta ciudad y en un punto situado a cuatro kilómetros de la misma, han establecido contacto los elementos de las naciones unidas que combaten en los flancos norte y sur del saliente.

Al sur de Houffalize nuestras unidades se encuentran a dos kilómetros al norte de Noville.

Al noreste de Bastogne ha sido tomado Michamps y se ha continuado el avance hasta un kilómetro más allá de dicho pueblo.

Al este de Bastogne se ha ocu-

rido Lunvilly, Oberchamps y Niederwampes.

Dentro del saliente y detrás, los cazas-bombarderos atacaron a los elementos blindados y de transporte.

Nuestras tropas han progresado satisfactoriamente en Hatten y dominan ahora las tres cuartas partes del pueblo.

También se ha avanzado dos kilómetros en la cabeza de puen-

te enemiga del Rhin, en las proximidades de Herlisheim.

Entre los prisioneros hechos en Alsacia figura el jefe de la XVII División mixta blindada y de granaderos.

El comunicado da cuenta de numerosos ataques contra los objetivos enemigos en Alemania. Se derribaron quince aviones enemigos, destruyéndose en tierra otros veinticinco.—EFE.

Las formaciones rusas tratan de avanzar en abanico en el sector ofensivo entre Random y Cracovia

EN LA CURVA DEL VISTULA LA SITUACION SE HA AGRAVADO

Berlín, 17.—Los soviets tratan de avanzar en abanico sobre todo en el sector ofensivo entre Random y Cracovia. Compactas formaciones alemanas luchan con éxito con el grueso de los ejércitos soviéticos que intentan seguir los movimientos de sus avanzadas, dice el portavoz militar alemán a los periodistas acer-

ca de los combates en el Este.—EFE.

LA SITUACION SE HA AGRAVADO EN LA CURVA DEL VISTULA

Berlín, 17.—La situación se ha agravado en la curva del Vistula al poner los soviets masas extraordinarias de hombres y material en juego.

Los soviets, ha declarado el portavoz militar de la Wilhelmstrasse, atacan con noventa divisiones de infantería y quince cuerpos blindados.

Sus fuerzas blindadas se encuentran al noroeste de Cracovia en las afueras de Czestochove y al suroeste de Tomachof.—EFE.

Aviones de la flota norteamericana atacan Formosa y la región de las costas de China meridional

Un centenar de aparatos atacó el sector de Hong Kong

Tokio, 17.—Trescientos aviones procedentes de portaaviones han efectuado un ataque de varias oleadas, en la región de las costas de China meridional.

Aviones adversarios han bombardeado los terrenos de la aviación nipona y unidades de la marina nipona, así como instalaciones terrestres han sido ametralladas con las armas de a bordo.

Un centenar de aviones han atacado durante una hora el sector de Hong Kong.

Ochenta cazas adversarios se enviaron contra Canton mientras otra veintena dirigía sus ataques contra la Isla de Hainan.

Pocas horas después se volvió a atacar Hong Kong.

La DCA japonesa derribó ocho aviones enemigos.—EFE.

TREINTA BARCOS AVERIADOS

Pearl Harbour, 17.—En el se-

gundo y tercer ataques consecutivos llevados a cabo por la aviación de la Armada de los Estados Unidos contra Formosa y mar de China se han destruido o averiado treinta barcos con un total de 104.000 toneladas y 87 aviones, comunicó un corresponsal de la Prensa combinada. La resis-

tencia japonesa ha sido muy escasa.—EFE.

SUPERFORTALEZAS VOLANTES ATACAN LA ISLA DE FORMOSA

Washington, 17.—Superfortalezas volantes han atacado la isla de Formosa, anuncia el Departamento de Guerra.—EFE.

Nuevas disposiciones sobre la Lotería Nacional

Se convoca el concurso para los premios nacionales de Periodismo y Literatura

Madrid, 17.—El Boletín Oficial del Estado:

“Presidencia: Decreto nombrando letrados de término del Consejo de Estado, a don Alfonso Hoyos, don Enrique Suárez, don Pedro Gamero del Castillo y don José María Villar.

Presidencia de las Cortes: Recificando la ley por la que se mo-

difican los artículos 25, 26, 27, 28, 29, 47 y 72 del Estatuto de Clases Pasivas de 22 de octubre de 1926, publicadas en el Boletín de 2 de enero de 1945.

Presidencia: Orden declarando muertos en campaña a don Miguel Gómez Acebo y Modet, ministro plenipotenciario y a don Gregorio Alonso Santa María, agente del Cuerpo de Investigación y Vigilancia.

Educación Nacional: Se otorga el aumento de seis mil pesetas a todos los maestros y maestras nacionales de Enseñanza Primaria, que perciben cinco mil.

Administración Central (Hacienda).—Haciendo público que los sorteos de la Lotería Nacional se celebrarán a partir de primeros de febrero, los días 5, 15 y 25 de cada mes, a excepción de los festivos, que serán las vísperas de dichos días.

El precio de los billetes será de 150 pesetas, los del día 5: de 50 pesetas, los del día 15 y de 30 los del día 25.

Vicesecretaría de Educación Popular.—Convocando concurso para los premios nacionales de Periodismo y Literatura “Francisco Franco” y “José Antonio Primo de Rivera”, para el presente año.—CIFRA.

200 Comandancia Exenta de la Guardia Civil de Marruecos

JEFATURA

SUBASTA DE ESCOPETAS

En virtud de cuanto dispone el artículo 29 de la Ley de Caza, el primer domingo de febrero próximo, día 4, a las 11 horas, tendrá lugar en el Cuartel de la Guardia Civil del Puesto de San Amaro, en esta Plaza, la subasta de armas de caza, así como de la chatarra a que hace referencia el artículo 130 del vigente Reglamento de Armas y Explosivos.

Ceuta 16 de enero de 1945. El Tte. Coronel Primer Jefe. Jesús López Lapuente

“La Nación” de Buenos Aires publica el discurso del camarada Arrese

Buenos Aires, 17.—El diario “La Nación” publica extensamente el discurso de Arrese en Madrid al inaugurarse el Congreso Nacional Sindical y destaca los párrafos relativos al socialismo vertical y posición anticomunista.—EFE.

A NUESTROS LECTORES

Como consecuencia de las actuales restricciones de papel que imponen causas de fuerza mayor, hasta la fecha este Diario no ha recibido su asignación correspondiente, por lo cual se ve obligado a publicar el presente número con solo cuatro páginas.

Esta anomalía, que no dudamos sabrán disculparnos nuestros lectores, será subsanada inmediatamente que llegue a nuestro poder el aludido cupo de papel, con el cual reanudaremos inmediatamente nuestra edición ordinaria, que esperamos pueda ser dentro de esta misma semana.

Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército, Tierra, Mar y Aire

JUNTA REGIONAL DE CEUTA
 Se hace público que el número 935 ha correspondido al segundo premio de los objetos rifados en el Centro Cultural del Ejército y la Armada en la noche del 31 de Diciembre del pasado año y que no habiendo sido recogido hasta la fecha, se advierte que de no retirarlo antes del día 28 de Febrero del presente año el beneficiario no tendrá derecho a él.

Ceuta 17 de Enero de 1945. La Presidenta Regional. C. T. de Delgado Serrano.

DESTILERIAS Las Palomas

TODI SECO

CURACAO PONCHE

COGNAC ANIS DULCE ANIS SECO

LA CALIDAD DE ESTOS SEIS PRODUCTOS FABRICADOS en Rule por DESTILERIAS Las Palomas ES SU MEJOR PROPAGANDA